

*Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen ist die Spur,
die seine Liebe in unseren Herzen hinterlassen hat.*

Vinzenz Erath

Traurig müssen wir Abschied nehmen von

Esther Koch-Kälin

4. April 1957 – 7. Oktober 2019

Nach schwerer, tapfer ertragener Krankheit durfte sie im Spital friedlich einschlafen. Durch ihre positive Art, mit der Diagnose umzugehen, war sie für uns alle ein Vorbild.

Esther war während über 26 Jahren bei uns tätig. Wir verlieren eine sehr geschätzte, treue, loyale und engagierte Arbeitskollegin. Wir vermissen sie. Sie wird immer in unseren Herzen bleiben. Ihrem Mann und ihren Kindern sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Die Beisetzung mit anschliessender Abdankung findet am Dienstag, 15. Oktober 2019, 10 Uhr, auf dem Friedhof Bülach statt.

Geschäftsleitung und Personal
Schuhmode ETTER, 8180 Bülach

Anstelle von Blumen gedenke man dem Spital Bülach. IBAN: CH56 0070 0112 4001 7128 9,
Vermerk: Unterstützungsfonds/Esther Koch.

Traueradresse: Hermann Stephan Koch, Feldstrasse 20, 8180 Bülach